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【12月の定例会報告】12月 7日(土）19：30～ 

◇「歳末助け合い」のお願い（後ほど役員が回ります） 

◇門松ステッカーについて 

 厚生委員を通じて各棟に配ります。 

◇一斉清掃について 12／8（日）9:00～ 

 いつものように。年末なので雨でも棟内を。 

◇年末パトロールについて 12／25～30 21：00～ 

 各棟の担当日には役員の出席を。（担当は 1日だけです） 

◇家庭用品バザーについて 1／26 市役所にて開催 

 集荷…第１集会室（6号棟横）1／18(土)・19(日) 

①18日 10：00～19：00 ②19日 10：00～16：00 

◇来年度（26年度）役員選考について 

各棟役員報告／三役は 3年間の中央役員により推薦 

◇ウィズユース報告 

青少年フェスティバルに協力（11／24 市民会館） 

◇その他  

 公社へ諸問題の報告 対策について回答を受ける 

◇各棟情報交換（裏面《棟から一言》に概要） 

【12月の行事】 ・ウィズユース 凧作り 12／14(土)   

 ～年末です～   

  

早いもので、もう師走。会員諸氏のこの一年はいかがなものであっただろうか。文字通り悲喜こ

もごも、それぞれのご家庭、ご家族、個人と、挙げれば幾らでも出てくるのではないかと思われる。

それらの事柄をしっかり見つめて、階段を一段のぼってみようなどと少々高見からのぞいてみると、

喜びも悲しみも、辛さも楽しさも、すべては無限の時空を過ぎる一片の出来事なのかと達観した気

分になる。と思ってはみても、当方、何ぶん小市民のことゆえ、今、目の前の事柄に気をとられ、

そこに繰り広げられる大事件（？）に右往左往するのが関の山となるのがオチだろう。それでいい

のだと、自分を慰めることになる。失礼。これは大多数の会員には当てはまらない、俗な人間の話

と読み捨てていただきたい。 

何はともあれ、夏の酷暑、秋の穏やかな日和を感じる間もないほどの急激な寒さに、このまま季

節が変調を来たして毎年が過ぎていくのかと心配になる。今年、こぞって大喜びした２０２０年の

オリンピック招致だが、１９６４年に東京オリンピックが開催された１０月１０日とは違い、２０

２０年は真夏の開催になるという。今年の暑さのまま、いや、もしかしたらもっと暑くなるのかも

しれない暑さの中に行われるとすると、大変なことだろう。マラソンや競歩などのロードレースで

あれば、選手も沿道の応援も倒れる人が続出とはならないのだろうか。まあ、これも私たちのよう

な人間が考えることではないかもしれないのだが、その時代にオリンピックを見られる人々には何

事もなくと祈るばかりだ。元気に生きてその日を迎えよう。 

暮れ行く一年。様々なことを思い出しながら、今あることに感謝！ 

 

 

 

 

 

 

❤「絆」を昭島市自治会連合会のホームページにＵＰ！ 

 昭島市自治会連合会ＨＰ➜自治会紹介➜14ブロック(拝島団地) 

≪中央役員の活動≫（11月の活動報告です） 

＊定例会・防災訓練準備（三役）1日 14：00～ 

＊防災訓練（全役員）2日 14：00～やまのかみ公園 

 全自治会員対象（昭島消防署による指導） 

＊11月定例会（全中央役員）2日 19：30～ 

＊自治連常任委員会（会長）7日 19：00～市役所 

＊防災パトロールの日程等検討（防犯・防災） 

＊公社と話合い（会長・副会長）12日 10：00～ 

＊地域懇談会（会長・副会長）13日 市民ホール 

＊コピー機点検（書記） 14日 10；30～ 

＊11月分自治会費集計(一般・特別会計)21日 19：00～ 

＊青少年フェスティバル手伝 (防犯等ウィズ関係)24日 

＊集会所管理・清掃（管財正副委員長）各会合時他 

＊集会所清掃（管財委員会）第 1・第 2集会所 

＊その他会議（三役）各会議・行事の前後 随時 

＊用品購入・通知作成送付・連絡（三役）随時 

＊回覧作成・配布／委託回覧配布（書記）随時 
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 ＊公社詣で（こうしゃ‐もうで）＊ 

 「初詣で」ならぬ「公社詣で」は、毎年４月の新役員が決まって総会が終了したあたりに中央連合自治会を代表

して会長・副会長が揃って立川のＪＫＫに伺い、各棟から挙がってくる要望、中央で懸念している問題を解決して

いただきたいと、お願いしています。今まで何度もお願いに伺っていましたが、事態の改善が見られないような形

に終わってしまい、残念な思いをしていました。そこで昨年、三役が当時の都議会議員・星ひろ子さんに実情をお

話ししたところ、大変重要な問題だということで、都を通じて公社へ働きかけてくださいました。そのせいか、そ

れから公社に伺った際にはセンター長も同席の上、かなりの部分で一歩進んだ善処の約束をしていただきました。 

今までのことを思うと少々複雑な思いではありましたが、話の内容を中央に持ち帰り、各棟に問題点について詳

しい内容の確認をするとともに、中央で今まで懸案事項となっていた部分をもう一度整理して、先日、今年三度目

の「公社詣で」をしてきました。以下はその報告です。 

①団地内違法駐車について…常時止めてあると確認されたものは公社から何からの対応をする。 

②エレベーターにバイクを乗せる件について…回覧・ポスターで周知のとおりいけない行為。破損・事故につな 

がるため、ぜひやめるよう再度張り紙等をするが、自治会からも呼びかけを。（自転車も同様） 

 ③自治会費として徴収している共益費未納者については、その集金方法を含め、検討中。 

 

  

 

≪棟から一言≫ ～12月定例会より～ ○内数字は号棟 

①配管清掃がしていないところが 9件あった。 

②先月問題だったテレビのゴミはなくなっていた。 

③特になし。 

④特になし。 

⑤特になし。 

⑥排水管清掃 6件がやっていない。 

⑦不審者がいるということで、気をつけたい。 

 （セールスの人の可能性もある） 

⑧入居者が少し増えたので、排水管清掃の支払いはできるよ

うになったが、ギリギリなので支払いが少し遅れる。 

⑪見守り会を毎月 1回やっているのは自慢できることかも。 

⑫排水管清掃で2件やっていないが、どう対応すればよいか。 

 

～ 伝言板 ～  団体・サークルのお知らせなどがありましたら、内容をメモしたものを自治会集会

室前のポストに投函または中央自治会役員に直接お渡しください。毎月末締切・翌月号に掲載します。 

（紙面の都合上、内容の整理をさせていただくことがありますので、ご了承ください） 

 

スタンドパイプ
放水体験 

～サークル紹介～ その後 

以前、この「サークル紹介」で取上げさせてい

ただいたサークルその後の活躍のレポートです。 
 
 

その① 「手芸の会」  ～パッチワーク～ 

12月 1、2日に高齢 

者福祉センターにて 

作品展示会開催。見 

事な作品の数々に、 

見物人も驚きの声。 

手作りの可愛い巾着をお土産に 

いただいて、皆さん 

感激！の展示会でした。 

 

その②「ブルーウエイブ」 
～フットベースボール～ 

「ブルーウエイブだ 

より」でも報告され 

た 10月の「アンダ 

ー10大会」（10歳 

以下）では、人数不 

足のところを一小に 

補充してもらっての 

参加で、結果は優勝。 
 

祝・優勝！！ 
 

これからも頑張って下さい。 

 

編集後記 

平成 25年も終わりに近づき、振り返ると後悔ばかりが思い

返されます。毎月の行事や生活に追われ、定例会が終わったら

すぐに出そうと心は焦るものの、うまくいかずに月の後半に発

行がかかってしまうことがあり、申し訳ありません。 

来年はもっと頑張らなければ！   ― Ｋ ― 

 

「絆」を配布 

ゆっくりご覧になりたい方、毎月配ってほしい方は、役員

に一声かけてください。集合ポストに配布いたします。 

棟の役員が会費の集金に伺った時など、いつでもどうぞ。 

 

 


